
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In einem Gericht entscheiden die ,

ob jemand gegen das Gesetz verstoßen hat.

Damit hätte sich jemand schuldig gemacht.

Im  wird Recht gesprochen.

Wer jemanden anklagt, lässt sich von einem  helfen.

Auch wer angeklagt wird, tut dies meistens.

Ein Gericht ist ein Teil des Staates.

Der  ste&t die Richter an.

Weil Menschen sich über so viele Dinge streiten können,

gibt es auch unterschiedliche .

Ein Arbeitsgericht entscheidet zum Beispiel,

ob jemand zu Recht entlassen worden ist.

Beim  kann es darum gehen,

ob jemand zu viel oder zu wenig Steuern gezahlt hat.
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Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Gericht&amp;oldid=26773


